
1 
 

令和元年度 第 2回 高知大学医学部後援会理事会 議事要録 

 

日 時：令和 2年 3月 29日（日）11:00～12：30 

場 所：高知大学医学部第一会議室 

 

出席者： 

 ３．出席者 

 【後援会役員】 山下会長、吉本副会長、北岡副会長、森田監事、川添理事、

岡林理事 

 【本学委員】 菅沼医学部長、執印附属病院長、栗原看護学科長 

 【本学陪席者】 立花学生課長、渡邉学生支援係長、岡崎係員、浜田係員 

 

  欠席者 

【後援会役員】 畠中監事、小林理事、大津理事、中居理事、西村理事、 

        竹森理事、三本理事、曽我本理事、岡本理事、濵田理事 

【本学委員】   花崎副医学部長、高田医学科長、沖医学部-病院事務部長 

             （敬称略） 

 

１.開 会 

  山下後援会長挨拶 

  執印附属病院長挨拶 

 

２.議 事 

 

 議題の前に、山下会長から令和 2 年度の入学式が中止となり、あわせて後援

会総会も中止となったため、今回の理事会の決をもって、総会の承認があった

ものとしたい旨の要請があり、承認された。 

 また、吉本副会長から新入生の保護者にも資料を送るべきではとの指摘があ

り、資料一式を送付することとなった。 

 

1）令和 2年度役員の選任について（任期令和 4年 3月まで） 

山下会長から、資料 1-1『令和元年度高知大学医学部後援会役員名簿』、

資料 1-2『令和 2年度高知大学医学部後援会役員名簿(案)』に基づき、役員

の再任及び、新役員選出等の説明が行われ、審議の結果、承認された。 
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2）令和元年度事業報告及び決算報告について 

 浜田学生支援係員から、資料 2 に基づき、令和元年度医学部後援会費事

業報告及び決算報告が行われ、審議の結果、承認された。 

 また、令和元年度会計・決算書類の監査について、森田監事から監査報

告が行われ、承認された。 

 北岡副会長から、西医体の分担金について今後超過が出ないように工夫

が必要ではないかとの指摘があり、浜田学生支援係員からは、開催地に応

じて予算額を検討し、超過が発生したら予備費からの支出を考えていると

の回答があった。 

  

3）令和 2年度事業計画及び予算（案）について 

 浜田学生支援係員から、資料 3 に基づき、令和 2 年度における医学部後

援会費事業計画・収支予算書について説明が行われ、審議の結果、承認さ

れた。 

 北岡副会長から、後援会費で学生にマスク支給を行う計画はないかとの

質問があり、立花学生課長から会計課に確認したところ、大学購入分で十

分賄えるとの回答があったが、病棟では足らないとの声も上がっていると

の指摘があり、再度会計課に確認することとなった。 

 また、執印附属病院長からインフルエンザワクチンの予防接種について

質問があり、渡邉学生支援係長から希望者には自費で行っているとの回答

があった。 

 さらに、救難対策積立金について、過去にも指摘したように、近年の状

況を鑑みて他の災害等にも使えるように検討をするべきではとの指摘があ

り、浜田学生支援係員から、運用方法の申し合わせを作成し、令和 2 年度

の理事会に諮るようしたいとの回答があった。 

 

4）令和元年度卒業生及び令和２年度入学手続き者の状況について 

  立花学生課長から資料 4 に基づき、医師・保健師・看護師国家試験結果

について説明が行われ、令和 2年度入学手続者については、医学科で 3名、

看護学科で 2 名の辞退者があったが、追加合格者により定員は充足される

旨の報告を行った。 

 

5）学業等優秀者の後援会被表彰者の決定について 

 立花学生課長から資料 5に基づき、学業等優秀者の後援会被表彰者につい

て説明を行い了承された。表彰式は後援会総会が中止になったため、医学部

長と日程調整のうえ、医学部長室で行うとの報告があった。 
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6）高知大学医学部学生の課外活動団体等の後援会表彰に関する申合せの一部

改正について 

 浜田学生支援係員から資料 6に基づき、高知大学医学部学生の課外活動団

体等の後援会表彰に関する申合せの一部改正について説明を行い了承され

た。 

 栗原看護学科長から、合氣道、及び弓道個人の 3位相当以上の具体的な成

績表記について、分かりやすいよう附則に載せてはどうかとの指摘があり、

附則に明記することとなった。 

 

6）その他 

  山下会長から、学生が外部の病院で実習を行う場合、体調管理はどうな

っているかとの質問があり、菅沼医学部長から、在校生全員には調査を行

っているが、調査後の管理体制は未定との回答があった。北岡副会長から、

実習受入病院にはアンケートを行う予定であるが、毎日の体温測定等の要

望があれば、アンケートに記入してもらい、大学で検討するとの意見があ

った。 


